

Stadtwerke München

## Windpark in Frankreich gekauft

**[24.09.2013] Die Stadtwerke München investieren weiter im Ausland in erneuerbare Energien. Jetzt hat der kommunale Energieversorger einen Windpark in Frankreich erworben.**

Die Stadtwerke München haben vom Turbinenhersteller Nordex einen weiteren bereits fertig errichteten Windpark in Frankreich erworben. Wie der kommunale Energieversorger mitteilt, besteht das Projekt Chaussée de César Sud aus vier Großturbinen mit einer Leistung von zehn Megawatt und befindet sich in Zentralfrankreich bei Bourges. Der kalkulierte Jahresenergieertrag liege bei rund 20 Millionen Kilowattstunden. Stadtwerke-Chef Florian Bieberbach sagte: „Um unsere ehrgeizigen Ziele beim Ausbau der erneuerbaren Energien erreichen zu können, müssen wir europäisch denken und auch die Potenziale außerhalb Münchens und Deutschlands erschließen.“ In Frankreich, so Bieberbach, gebe es sehr gute Standorte und ein geeignetes Fördersystem.

(al)

Stichwörter: Windenergie, Florian Bieberbach, Stadtwerke München